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Exigen quitar
jugos tóxicos
Dice Medio Ambiente

que buscan soluciones
transitorias mientras

acuerdan con Profepa
Adriana Alatorre y Sergio Fimbres

El titular de la Comisión Nacional
del Agua Conagua José Luis Lue
ge Tamargo exigió al Gobierno local
la captación de Tos lixiviados jugos
tóxicos de la basura que se generan
en el Bordo Poniente

Falta congruencia intelectual El
Gobierno del DF anuncia sanciones
a los ciudadanos que no separen la
basura pero él no resuelve un pro
blema que está obligado a resolver
Bordo Poniente No hay justifica

ción afirmó
Actualmente el Estado de Méxi

co deposita 15 mil toneladas de basu
ra en el Bordo Poniente y el Distrito
Federal arroja 10 5 mil toneladas en
ese tiradera

Por los niveles de contamina
ción que genera a la ciudadanía
Luege Tamargo subrayó la necesi

dad del cierre definitivo de ese ti
radero toda vez que alcanzó su ca
pacidad máxima

Es una concesión temporal que
nunca debió haberse autorizado pe
ro lo grave es que el convenio esta
blecía condiciones que el Gobierno
local ha incumplido cotidianamen
te dijo Exigimos el manejo de los
lixiviados que están contaminando
los acuíferos por no darles un trata
miento posterior

Añadió que los lixiviados que ge
neran los grandes volúmenes de ba
sura sí están contaminando los cuer
pos de agua

Esto compete a una negociación
entre la Semamat y el Gobierno del
Distrito Federal sin embargo la ad
ministración del predio es respon
sabilidad de la Conagua y por tanto
la posición nuestra es la de clausu
ra definitiva

A su vez la Secretaria del Me
dio Ambiente local Martha Delga
do insistió en que mientras nego
cian el cierre del Bordo Poniente el
Gobierno del DF enviará su basu
ra al Estado de México pero tam
bién agilizará la construcción del
primer Centro Integral de Recicla

do y Energía
Añadió que continúan trabajan

do un acuerdo con la Procuraduría
Federal de Protección al Ambiente

De manera transitoria acla
ró la Ciudad de México está in
cluyendo la posibilidad de dispo
ner en los rellenos del Edomex a
través de convenios Pero esto co
mo una medida de transición no
como la solución final al problema
en la Ciudad

La secretaria mencionó que las
negociaciones con la Profepa conti
nuarán esta semana

Estamos en la configuración de
algún acuerdo que tenga viabilidad y
sobre todo en la perspectiva de que
la Ciudad de México necesita cerrar
el Bordo Poniente

Pero también necesita tener so
luciones con tiempo que podamos

planear y que hemos estado confi
gurando en los últimos dos años
expuso la secretaria

Para Delgado es más productivo
llegar a un acuerdo entre los dos go
biernos antes que agotar los recursos
legales en tribunales
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